

# 教育委員会だより

## 一学期最初の読み聞かせ

### 真夏の成人式

#### 晴れて大人の仲間入り



32人の新成人のみなさん



誓いの言葉を述べました

祝酒献杯のあと、新成人を代表して、森山拓哉さん、高見光咲さんが「上ノ国町民であることに誇りを持ち、祖先の偉業を受け継ぎ、微力ではありますが、郷土の発展に力を尽くしました。

式典には、新成人32人が出席し、加賀教育委員長から式辞、工藤昇町長と若狭大四郎議長から祝辞が述べられました。

二十歳を迎え、晴れて大人の仲間入りをした成人を祝う「成人式」が8月15日、ジョイ・じょぐらにて開催されました。

二十歳を迎え、晴れて大人の仲間入りをした成人を祝う「成人式」が8月15日、ジョイ・じょぐらにて開催されました。

式典終了後、「新成人祝賀交流会」が「はまる」で開催されました。新成人たちは久しぶりに再会した友人、恩師らと交流を深めたり、記念写真を撮るなど会場内は賑わいを見せていました。

また、教育委員会事務局が編集したスライドでは、懐かしい中学校時代の写真などが写し出されると笑いや、歓声に包まれ、和やかなうちに終了しました。

二学期が始まって、最初の絵本の読み聞かせが、上ノ国小学校4年生を対象に行われました。残暑が厳しく、図書室はとても暑かっただにもかかわらず、子どもたちは熱心に耳を傾けておりました。今回は、「もともこ」の北島葉子さん、斎藤和子さんの読む「おばあちゃんのたんじょうび」、「ハルとカミナリ」など4冊を読み聞かせました。

子どもたちは読み聞かせの時間を楽しみに待つようになりました。吉田弥生さんの方から、「もつと元気な明日のためで、楽しかった」「面白かった」と感想を述べていました。



4冊の本を紹介

生きがいづくり・健康づくり出前講座やっています

ふるさと上ノ国に心が向く生涯学習を推進し、さるに活性化を図るため高齢者を対象にした出前講座を実施しております。8月23日に小砂子地区で行いました。今回が2回目となりました。前回に引き続き栄養士の吉田弥生さんの方から、「もつと元気な明日のため」について、水分補給の大切さと、元気の源になる食生活について、スラ



楽しい絵本の読み聞かせ



講師の話を真剣に聞く参加者のみなさん



講師の吉田栄養士

イドを使いながら分かりやすく説明して下さいました。参加された人たちから、説明の途中にもかかわらず質問などが出され楽しく学ぶことができました。その後、スカットボールと輪投げで軽い遊びを行いました。なかなか思うようにいかず、イライラした人もおりましたが、楽しいひとときでした。